

Notes sur l'Utopie

Quand j'étais petit on me disait tout le temps tu es idéaliste, tu crois au père Noël, tu es un utopiste ! ah ! voilà, je découvrais l'adjectif qui tombait comme un couperet sur mes mondes imaginaires, mes rêves de pays qui n'existent pas...mais dans ces voyages imaginaires ce qui comptait ce n'était pas la destination mais le voyage, l'espoir qu'il y a quelque part quelque chose devant avec son désir qui attend, l'utopie c'est le voyage, c'est le désir. J'ai toujours pensé que les histoires à dormir debout sont celles qui tiennent le mieux éveillé, l'utopie nous tient debout. Et puis j'ai grandi on m'a dit que beaucoup de notions capitales de notre vie d'homme parmi les hommes étaient des utopies, l'amour, le partage, la paix, que s'était comme cela qu'il fallait l'accepter, ne pouvant m'y résoudre j'ai entretenu la flamme persistante de mon utopie dans la musique : la musique réunit, la musique c'est l'échange, le partage, un lien et une recherche constante : une utopie.